

Novak Djokovic anunció a su nuevo entrenador para el 2025

El británico Andy Murray, recientemente retirado, se unirá al staff del serbio en la que será su primera experiencia como coach.

El mundo del tenis se vuelve a revolucionar y, como ya es una costumbre hace varios años, lo tiene a Novak Djokovic como uno de sus protagonistas principales. El serbio anunció a su nuevo coach de cara a la temporada baja y durante el Grand Slam del Abierto de Australia: el histórico Andy Murray, con quien se batió a duelo en innumerables ocasiones.

A pesar de que era sabido que el balcánico estaba en busca de un nuevo entrenador, tras finalizar su vínculo con Goran Ivanisevic a mediados del 2024 y estar como pupilo de su compatriota Nenad Zimonjic en la segunda parte del año, el anuncio del británico tomó por sorpresa a todo el deporte. En principio, la idea de esta novedosa asociación es que trabajen juntos durante toda la pretemporada y el Open de Australia 2025, con la posibilidad de alargar su vinculación.

Por su parte, Murray se retiró del tenis después de los Juegos Olímpicos de París, donde participó en singles y en dobles. Dicha competición fue especial para el jugador de 37 años, ya que es el único en la historia en ganar dos medallas doradas de forma consecutiva en los JJOO (Londres 2012 y Río 2016 contra Juan Martín Del Potro). Ahora, poco tiempo después de su adiós, volverá al circuito ATP en busca de ayudar a Nole a ganar su Grand Slam número 25.

Djokovic y Murray dejaron históricos partidos a lo largo de su historia, donde se enfrentaron 36 veces, con 25 victorias para el serbio y 11 para el británico. A su vez, se vieron las caras en siete finales de Gran Slam, de las cuales cinco fueron a favor del serbio, contra las dos ganadas por del británico.



Djokovic junto a Murray durante su etapa como rivales.

co. A pesar de la rivalidad que tenían en la superficie de juego, siempre tuvieron una gran amistad fuera de los terrenos de juego, algo que quedó demostrado con su nuevo vínculo.

“Hemos jugado uno contra otro desde que somos chavales. Durante 25 años hemos sido grandes rivales, empujándonos el uno al otro más allá de nuestros límites. Tuvimos algunas de las batallas más épicas de nuestro deporte. Nos llamaron ‘Game Changers’, ‘Risk Takers’ e ‘History Makers’. Pensé que nuestra historia podría haber terminado, pero aún nos queda un capítulo final. Es hora de que uno de mis oponentes más duros se acerque a mi esquina. Bienvenido a bordo, entrenador, Andy Murray”, fue el mensaje que le dedicó Djokovic en el anuncio.

Por su parte, quien también supo ser número uno del Ranking ATP, comentó: “Me uniré al equipo de Novak en la pretemporada para ayudarlo a prepararse para el Open de Australia. Estoy muy emocionado y ansioso por pasar tiempo en el mismo lado de la red que Novak para variar, ayudándolo a lograr sus objetivos”. Esta será la primera experiencia que tendrá como coach de un tenista.

Sin embargo, esta no es la primera vez que Novak elige como entrenador a un extenista de prestigio. En su día, Marjan Vajda, quien fue entrenador del tenista serbio durante casi 16 años, dejó de colaborar profesionalmente con él en 2022. Esta relación destacada contrasta

con otras colaboraciones de Novak Djokovic, quien ha recurrido en varias ocasiones a destacados extenistas para ser su entrenador. Entre ellos se encuentran Andre Agassi, Mario Ancic, Boris Becker y Radek Štěpánek. Goran Ivanisevic se suma a esta lista de destacados colaboradores.

Estos cambios en el equipo de entrenadores de Djokovic reflejan su interés por trabajar con extenistas de renombre, posiblemente buscando incorporar diferentes perspectivas y estrategias en su juego. Aunque su colaboración más duradera fue con el eslovaco Vajda, otras alianzas como las mencionadas han enriquecido su trayectoria profesional desde distintos ángulos.

LA TRAYECTORIA DE ANDY MURRAY EN EL TENIS

Sin ningún tipo de dudas, Andy Murray ha dejado una huella imborrable en el tenis moderno gracias a sus logros históricos. En 2016, alcanzó el número 1 del ranking ATP, culminando el año como líder mundial tras una racha impresionante de cinco títulos consecutivos, entre ellos el Masters 1000 de París y el Masters de Londres.

En Grand Slam, Murray suma tres títulos: el US Open 2012, donde venció a Novak Djokovic en un maratón de cinco sets, y dos trofeos en Wimbledon. El primero, en 2013, lo consagró como el primer británico en ganar este torneo desde Fred Perry en 1936, hazaña que repetiría en 2016 en el césped londinense.

Su desempeño en los Juegos Olímpicos también es digno de mención. En Londres 2012, se alzó con el oro tras derrotar a Roger Federer en la final, meses después de caer ante él en el mismo escenario de Wimbledon. En Río 2016, volvió a subir al podio como campeón, superando a Juan Martín del Potro en un duelo memorable. Otro hito destacado fue su liderazgo en la conquista de la Copa Davis 2015. Murray fue clave para que el equipo británico lograra su primer título en 79 años, sumando victorias decisivas tanto en individuales como en dobles.

Además, Murray ha acumulado 14 títulos de Masters 1000, con actuaciones destacadas en torneos como Miami, Canadá y Shanghái. Aunque alcanzó ocho finales adicionales de Grand Slam, enfrentándose frecuentemente a rivales legendarios como Djokovic, Roger Federer y Rafael Nadal, su capacidad para competir al más alto nivel no ha pasado desapercibida.

Tras una grave lesión de cadera en 2018 que requirió una prótesis metálica, Murray regresó al circuito, mostrando una resiliencia encomiable. Aunque las limitaciones físicas han impactado su rendimiento, su carácter competitivo sigue vigente. Murray se distingue por un estilo de juego que combina solidez defensiva, inteligencia táctica y una notable versatilidad, cualidades que lo han consolidado como uno de los tenistas más completos y respetados de su generación.

¡Racing salió campeón de la Copa Sudamericana y cortó su sequía de 36 años!

La Academia derrotó 3-1 al Cabuloso de Belo Horizonte en La Nueva Olla de Asunción, logrando el título continental por primera vez y el cuarto en plano internacional en su historia.

Racing venció 3-1 a Cruzeiro y se consagró campeón de la Copa Sudamericana 2024 en el estadio Nueva Olla de Asunción en Paraguay.

La Academia logró el cuarto título internacional en su historia gracias a los goles de Gastón Martirena, Adrián “Maravilla” Martínez y Roger Martínez, mientras que Kaio Jorge logró el descuento para el Cabuloso.

La espera de 36 años llegó a su fin y fue Gustavo Costas -particpe de esa última conquista- quien comandó a un férreo equipo que jugó con el corazón en la mano y que consiguió gritar campeón tras un arrollador inicio al juego.

El encuentro trajo consigo una actuación consagratoria de Gastón Martirena, quien logró adelantar a la Academia a los dos minutos del pitazo inicial aunque su tanto sería invalidado de manera polémica por un supuesto offside de Salas.

Pese al acalorado reclamo, el equipo de Costas no se dejó desanimar y fue el mismo lateral derecho quien logró firmar definitivamente su apellido en la columna goleadora con un sensación golazo a los 15 minutos.

Su centro desde la banda derecha se coló en el ángulo superior izquierdo del arco de Cassio, para desatar por completo la locura en los fanáticos que colmaron el estadio paraguayo como también en Cilindro de Avellaneda.

Su centro desde la banda derecha se coló en el ángulo superior izquierdo del arco de Cassio, para desatar por completo la locura en los fanáticos que colmaron el estadio paraguayo como también en Cilindro de Avellaneda.

El segundo tiempo trajo consigo a un Cruzeiro con más vocación y agresividad en el plano ofensivo, actitud que se tradujo en el descuento por parte de Kaio Jorge al aprovechar el rebote de Arias a su propio disparo.

La Academia contó cada segundo que lo separaba de la gloria y resistió con aguante cada nuevo embate del Cabuloso, que en su afán de empatar empezó a dejar cada vez más espacios y abrió la ventana de oportunidad para que el elenco racinguista liquide la historia.

Finalmente dijo presente Roger Martínez y logró el anhelado 3-1 que liquidó la historia en el minuto 95 de juego, al recibir solo y no perdonar a Cassio con su disparo cruzado que terminó por confirmar la consagración académica en Asunción.

Con el pitazo final de Esteban Ostojich se terminó por confirmar el desahogo de Racing y el final a su larga espera de 36 años por conseguir su cuarta corona en el plano continental; un último antecedente donde su entrenador Gustavo Costas vivió como jugador y se dio ante el mismo adversario.

EDICTO

De conformidad a lo dispuesto por la Carta Orgánica partidaria y leyes aplicables, la Junta, Promotora del partido “La Nueva Opción”, convoca a sus afiliados a elecciones internas partidarias, en el ámbito provincial, para cubrir los cargos establecidos en la carta Orgánica para el período 2.024-2.028 y a celebrarse el día 20 de Diciembre de 2.024 desde las 8,00 horas hasta las 18,00 horas, en el local partidario, sito en calle Vedia 76 de la Ciudad de Resistencia- Chaco. La convocatoria, cronograma y reglamentación de acto electoral se encuentra a disposición para consultas en la sede partidaria nombrada de 16.00 a 18.00 horas y vía whatsapp al N° 3624-519237. Cronograma: del 4 al 7 de Noviembre, Exhibición de padrones provisorios. 12 y 13 de Noviembre período de tachas, impugnaciones y observaciones. 14 y 15 de Noviembre, la Junta Electoral resuelve impugnaciones. 16 y 18 de Noviembre, notificación de lo dispuesto por la Junta. 19 de Noviembre, apelación de lo resuelto por la Junta. 20 de Noviembre, la junta Electoral resuelve apelaciones. 21 y 22 de Noviembre hasta las 23,59 horas, presentación de listas para su oficialización. El 24 de Noviembre, oficialización de listas. El 20 de Diciembre de 2.024, acto eleccionario. La Junta Electoral está conformada por los Sres: Presidente: Ricardo E. Fernandez, Secretaria: Nilda B. Vera, Vocal 1ra: Lucía A. Fernández, Vocal Suplente: Lucila Molina. La elección se llevará a cabo con el padrón de afiliados vigente al 30 de Octubre de 2.024. Publíquese por (1) día en el Boletín Oficial, Portal Digital y/o Diario Tabloide.- Vto. 24/11